



## Consulta debe decidir futuro de la refinería: Álvarez Máynez

**AIDA RAMÍREZ**

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez propone llevar a cabo una consulta popular para preguntar a las y los neoleoneses si está de acuerdo con que se cierre de manera definitiva la refinería Ing. Héctor R. Lara Sosa de Petróleos Mexicanos, ubicada en Cadereyta Jiménez, Nuevo León. Recordó que en 1991 se cerró la refinería de 18 de Marzo, en la Ciudad de México, por la alta contaminación que emitía; esto redujo la contaminación del aire del Valle de México, y dio pie al Parque Bicentenario, el segundo "pulmón verde" más grande de la capital. Por ello, adelantó que presentará un exhorto a la Cámara de Diputados para que se solidarice y convoque a una consulta popular para que las y los neoleoneses decidan si se clausura la refinería de Cadereyta, "que ocasiona que millones de niñas y niños respiren veneno."